

Le président colombien suspend la trêve avec une dissidence des FARC-EP



La Havane, 23 mai, (RHC)- Le président colombien, Gustavo Petro, a suspendu ce lundi la trêve avec l'État-major central, organisation dissidente des anciennes FARC-EP non incluse dans l'accord de paix, après l'assassinat de quatre mineurs indigènes.

"Il est signalé que le cessez-le-feu bilatéral qui existait actuellement avec ce groupe armé dans les départements de Meta, Caquetá, Guaviare et Putumayo est suspendu et que toutes les opérations offensives sont réactivées", a écrit le président sur son compte Twitter.

Gustavo Petro a pris cette décision suite à l'assassinat de 4 enfants Murui, recrutés de force par l'État-major Central, lorsqu'ils tentaient d'échapper.

Le président Petro a qualifié cet acte d'"atroce" et a déclaré qu'il "remet en question la volonté de construire un pays pacifique" et - a-t-il souligné - "rien ne justifie ce type de crime".

Suite à la proposition du président d'avancer vers une paix totale en Colombie, l'état-major général central a exprimé son intérêt pour des discussions avec le gouvernement, qui devraient commencer ce mois-ci.

Le 31 décembre, Petro avait déclaré le cessez-le-feu avec ce groupe de dissidents et quatre autres organisations armées opérant en Colombie.

"Si le cessez-le-feu n'est pas efficace dans certains territoires pour protéger la vie et l'intégrité de la population, il est insensé de le maintenir", a souligné le chef de l'État face aux actions de cette structure.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323459-le-president-colombien-suspend-la-treve-avec-une-dissidence-des-farc-ep>



Radio Habana Cuba